

Venezuela : les autorités distribuent du matériel donné par la Croix Rouge Internationale



Caracas, 18 avril (RHC)- Le matériel médical qui est arrivé au Venezuela après le dialogue entre le gouvernement et le Comité International de la Croix Rouge sera distribué dans des centres de santé des états de Caracas, de Miranda et de vargas.

Le ministre vénézuélien de la santé, Manuel Alvarado, a précisé que la première cargaison d'aide est destinée à 10 mille personnes.

Il a précisé que la priorité sera accordée aux hôpitaux et aux centres ambulatoires pris en charge par la Croix Rouge dans ce pays sud-américain, et aux établissements du Système Public National de Santé.



Radio Habana Cuba